

Ostseeurlaub Dierhagen 09

Jahresvers 2014
von Siegfried Kümmel

Freizeit, Urlaub, Pause machen,
einmal etwas anderes sehn.
Fahren, reisen in die Ferne,
an die Ostsee, oh wie schön.

Ja zum Ostseebad Dierhagen,
dort soll hin die Reise gehen,
Segeln, Angeln, Fahrradfahren,
wo die grünen Wälder stehen.

Für das Auge viel Natur,
Erholung für den Geist
und innerlich sehr hoch erfreut,
ist der, der zu uns reist.

Also auf ein Wiedersehen,
mit besten Grüßen von der See.
Die Entscheidung, die ist richtig,
erhole dich hier, das ist o.k.

Siegfried Kümmel
© 2014